-Pieza del Mes A B R I L 2024







La Virgen de Quito es una estatuilla policromada que representa a la Virgen María en pie sobre una peana. La estatuilla está hecha de plástico y metal, con piezas desmontables como la corona, las alas y la cadena.

Esta magnífica obra es un símbolo de gran importancia para Ecuador, y su historia está intrínsecamente ligada a actos de solidaridad y reconocimiento. La escultura representa a la Virgen María tal como se la describe en el libro bíblico del Apocalipsis: una mujer con alas, una cadena que apresa a la serpiente que tiene bajo sus pies y que representa a la bestia Leviatán. Es por ello que además de Virgen de Quito esta estatua también es llamada Virgen del Apocalipsis.

El 29 de abril de 2016, en respuesta al devastador terremoto que afectó a Ecuador, el Comando Conjunto de

las Fuerzas Armadas del Ecuador entregó esta estatuilla a la Unidad Militar de Emergencias como muestra de reconocimiento y gratitud por su arduo esfuerzo y solidaridad en el rescate de las víctimas. El gesto de agradecimiento se materializa en una placa, en la caja del regalo, que reza: "El agradecimiento es la memoria del corazón", una frase que encierra profundas emociones y agradecimiento hacia aquellos que se entregaron en ayuda a otros en momentos de necesidad.

La Virgen de Quito no es solo una obra de arte, sino un símbolo de esperanza, solidaridad y fe que trasciende fronteras y une corazones en momentos difíciles. Este regalo del Ecuador permite que su mensaje de amor y servicio perdure y llegue a más personas, recordándoles la importancia de ayudar y estar presentes para aquellos que lo necesitan.